

PRESENTACIÓN

El jueves 28 de agosto de 1997 tuvo lugar en la sede del INAP la presentación de la obra “La Administración Local en México”. Esta obra es fruto de múltiples sesiones de trabajo llevadas a cabo entre los Institutos Estatales de Administración Pública del país y el INAP. Asimismo, para su elaboración, se contó con el apoyo de diversas autoridades y centros de educación superior de los estados de la República.

La obra fue presentada por el Dr. Guillermo Haro Béleche, quien como Vicepresidente representa a los Institutos Estatales de Administración Pública en el Consejo Directivo del INAP. Los comentarios estuvieron a cargo de los doctores Pedro Zorrilla Martínez, miembro del Consejo Directivo del Instituto, y José Chanes Nieto, Director de la Revista de Administración Pública, quienes coincidieron en señalar la oportunidad, relevancia y utilidad de esta investigación.

En este número de la serie Praxis, se dan a conocer las interesantes opiniones y reflexiones generadas en torno a la culminación de este enorme esfuerzo,

con el cual el INAP ratifica su empeño en contribuir al desarrollo de la administración pública de nuestro país.

INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

